

L'attentat de Charlie hebdo, un cataclysme national

Tragique... Emus, en colère, indignés nous sommes, nous jeunes citoyens en devenir. Il est difficile d'écrire en ce moment même au lendemain de ce drame. Il a frappé des hommes qui avaient des familles, étaient des amis pour d'autres mais aussi de très grands professionnels. Charb, Wolinski, Cabu, Tignous, Honoré et 7 autres personnes ont subi un acte de sauvagerie infâme. Trois extrémistes islamiques ont renversé tout un pays avec de nombreux coups de fusils d'assaut. Oui..ils ont non seulement tué des hommes mais aussi les valeurs que ce journal satirique Charlie Hebdo incarnait.

Le journal dénonçait les dérives sectaires de notre société et refusait d'avoir peur de ces individus que l'on ne peut même plus considérer comme « humain ». La démocratie ainsi que les fondements de notre pays que sont la liberté d'expression et la liberté d'opinion ont été bafoués par ce terrible attentat.

Bafoués mais pas détruits, nous français nous nous mobiliserons pour que ces fondements de notre république restent les piliers de notre démocratie. Et aujourd'hui, en ce 8 janvier 2015 «nous sommes tous Charlie ».

L.A-V